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全 員 協 議 会 記 録 

令和3年11月30日(火) 
13時39分～13時59分 
議場 

〔出席議員〕  

   笹田議長、川神副議長 

   肥後議員、村木議員、大谷議員、三浦議員、沖田議員、足立議員、村武議員、 

川上議員、柳楽議員、串﨑議員、小川議員、上野議員、布施議員、岡本議員、 

芦谷議員、永見議員、佐々木議員、田畑議員、西田議員、牛尾議員 

〔執行部〕 

市 長、副市長、教育長、総務部長、市民生活部長、産業経済部長  

〔事務局〕 

局長、次長、浜野書記 

 

議 題 

1  執行部報告事項 

⑴ 浜田市行財政改革大綱の策定について （ 総 務 部 ） 

⑵ 令和3年度の機構改革について （ 総 務 部 ） 

⑶ 浜田沖天然ガス掘削作業に向けた仮設事務所建設について （産業経済部）  

⑷ その他  

 

 

 

2 陳情について 

 

 

 

 3 議員研修会について 

① 人権研修  令和3年12月20日（月） 午前10時～11時30分（予定） 

② 財務研修  令和4年 2月 7日（月） 午前 9時～11時  （予定） 

 

 

4 その他 

⑴ 令和3年12月浜田市議会定例会議ケーブルテレビ放送及び再放送について  

⑵ その他  

 

【詳細は会議録のとおり】 
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【会議録】 

〔 13時 39分 開議 〕 

 

笹田議長  ただいまから令和3年11月30日の全員協議会を始める。早速議題

に入る。 

 

1 執行部報告事項 

⑴浜田市行財政改革大綱の策定について 

笹田議長  総務部長。 

総務部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

笹田議長  ただいまの報告について質疑等はないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ないようなのでこの件は終了する。 

 

⑵令和3年度の機構改革について 

笹田議長  総務部長。 

総務部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

笹田議長  ただいまの報告について質疑はないか。 

三浦議員  カーボンニュートラル準備室について伺う。今の環境課の中で

ご担当されている業務のどういった部分が内室に移管されていく

のか。そのあたりの業務分担はどうなるのか。 

市民生活部長  環境課の中で脱炭素化にかかる地球温暖化対策の部分が、この

カーボンニュートラル推進室に移管されることになる。 

三浦議員  もう少し詳しく教えていただきたいのだが、これまで地球温暖

化対策実行計画といったものを立案されたり、そうした計画の管

理といったところもされてきたと思うが、具体的にそういった部

分が計画の立案や管理が、この室に移行するのか、それとも、今

後この室をつくることによって具体的に市のほうで何か前向きに

取り組んでいく計画や考えがあるのか。新しい業務ができるのか、

それとも今までの既存の業務になかなか手がつけられなかったの

で室として人員を厚くしてやっていく。既存の取り組みを充実さ

せるのか。そのあたり、どちらが近いのか。 

市民生活部長  まず議員ご指摘のとおり地球温暖化対策計画の管理や推進が、

一番大切なことだと思う。それと地球温暖化対策に関する啓発、

そして新しい業務はないのかということだが、今年12月下旬から、

来年の1月くらいに、国では脱炭素先行地域を公募されて、それに

重点的に取り組むことになっているが、それに応募できるかどう

かについて検討したいというのが、準備室の業務となっている。 

三浦議員  そうすると国の方針などに従って、前向きに環境対策をやって

いこうという、大変前向きでよいことだと思うが、そういうこと

を目指しながらも具体的に今後そこの業務が発生してくると、こ

れは室からもう少し、係なのか、そういったまた別の機構改革に

も発展的にしていくくらいの思いを持っておられるのか。そのあ
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たりはどういった意向をお持ちなのか。 

市民生活部長  準備室ということなのでまた来年4月以降については室として前

向きに、カーボンニュートラルに取り組んでいきたいということ

を、担当課としては考えている。 

三浦議員  準備室というのと推進室という、その移行はどこで境があるの

か。 

市民生活部長  準備室と推進室の違いだが、現在はカーボンニュートラル推進

室といっても、新しい取り組み等の準備ができているわけではな

い、予算措置があるわけではない。既存事業を継続する形になる

が、来年度に向かって準備をするために準備室を設けて、準備し

て、来年度から本格的に取り組みたいと考えている。 

笹田議長  ほかに。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ないようなのでこの件を終了する。 

 

⑶浜田沖天然ガス掘削作業に向けた仮設事務所建設について 

笹田議長  産業経済部長。 

産業経済部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

笹田議長  ただいまの報告について質疑はないか。 

三浦委員  本件については大変朗報と受けとめているが、この事務所の建

設場所が君市踏切付近とのことだが、今君市踏切の件は予算の問

題などあるが、影響は全くないという理解でよろしいか。 

副市長  現在この設置されるところは先般報告した君市踏切に接続する

国道9号から入る市道沿いであり、道路整備が終わっているので、

今後の君市踏切整備事業には影響がない。 

笹田議長  ほかに。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ないようなのでこの件を終了する。 

 

⑷その他 

笹田議長  執行部からほかに報告事項があるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  議員から執行部に確認しておきたいことがあればここでお願い

する。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  以上で議題1を終わる。執行部はここで退席いただいて結構であ

る。 

 

《 執行部退席 》 

2 陳情について 

笹田議長  今定例会議で取り扱う陳情を11月12日金曜日13時で締め切った

ところ、16件の陳情があった。お手元に配付の陳情付託表のとお

り総務文教委員会に9件、産業建設委員会に3件、議会運営委員会
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に4件、それぞれ審査を付託するのでよろしくお願いする。 

 また、9月定例会議での陳情審査において、陳情の反対意見の掲

載を求める陳情が採択されたので、本会議と同様に12月定例会議

から、陳情に対し各委員の賛否及び反対の場合には各委員の反対

意見を掲載することとする。陳情審査時の委員会終了後にタブレ

ット入力をお願いする。入力書式は議案等資料の中の、令和3年12

月定例会議の表決結果のフォルダ内にあるので、よろしくお願い

する。 

 

3 議員研修会について 

①人権研修  令和3年12月20日（月） 午前10時～11時30分（予定） 

②財務研修  令和4年 2月 7日（月） 午前 9時～11時  （予定） 

笹田議長  議会運営委員会、布施委員長。 

布施議員  議会運営委員会主催の研修を2件計画している。 

  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

笹田議長  ただいまの件について確認しておきたいことはないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ないようなので次に移る。 

 

4 その他 

⑴ 令和3年12月浜田市議会定例会議ケーブルテレビ放送及び再放送について 

笹田議長  事務局長。 

古森局長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

 

⑵ その他 

笹田議長  議員から何かあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  以上で全員協議会を終わる。 

 

〔 13時 59分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  笹 田   卓   


